

Estudian creación de varios juzgados

En el presupuesto del Poder Judicial del próximo año, se está contemplando la creación de los juzgados 80. de Paz y 80. de lo Penal, y otros más en esta capital, expresó ayer el presidente en funciones, Dr. Ricardo Avila Moreira.

Explicó que la creación de nuevos tribunales en esta capital, es de urgente necesidad ante el acopio de trabajo que diariamente llega a los juzgados ya existentes. Para ello —se dijo—, ya se incorporó en el presupuesto de 1983 el funcionamiento de los juzgados Octavo de Paz y su respectivo de lo Penal.

Dependiendo de las necesidades —afirmó—, se fundará el próximo año uno o más tribunales de Tránsito, Tutelar de Menores y de Hacienda. Previo a su creación —explicó—, se hacen los estudios correspondientes para determinar el movimiento judicial en todos los tribunales del Centro Judicial Isidro Menéndez.

El propósito fundamental —indicó—, es buscar y hacer más expedita la administración de justicia en todos sus órdenes, "y nada más práctico que descongestionar del exceso de trabajo a los tri-

—Pasa a la página 15—



PRESTAMOS AL IRA. Un préstamo de 150 millones de colones ha otorgado el Banco Central de Reserva, al Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), para la adquisición de granos básicos, leche y azúcar. El Ing. Miguel Muyschondt (centro), firmó el

documento, en concepto de presidente del Consejo Directivo del IRA. A la izquierda, don Tomás Ernesto Quiñónez y don Ricardo Castaneda, gerente y subgerente, respectivamente.

Canciller expuso caso de refugiados

La situación por la que atraviesan más de medio millón de refugiados salvadoreños, como resultado de la violencia en el país, expuso ayer el ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena, al Alto Comisionado de ONU para los refugiados, Sr. Paul Hartling, en Suiza.

La reunión se efectuó en Ginebra. El canciller salvadoreño dio a conocer las vicisitudes de más de medio millón de hombres, mujeres y niños, que en calidad de refugiados y desplazados han salido de sus lugares habituales de residencia, dividiendo en una tragedia lo que debería ser

el gozo pleno de una vida normal.

El funcionario de la ONU mostró sumo interés en el problema desde sus diversas facetas.

Otras actividades

La Dirección General de Cultura y Comunicación informa, por otra parte, que el Dr. Chávez Mena, luego de entrevistarse también con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados en la mañana, luego se reunirá con el Sr.

—Pasa a la página 34—

Campo Nuboso genera situación atemporalada

Un campo nuboso se extiende desde la costa Sureste de Nicaragua, y cubre todo el territorio de El Salvador, generando una situación atemporalada, informa el Instituto Meteorológico Nacional.

El técnico Carlos Cuéllar, meteorólogo del Instituto, manifestó ayer

que en las actuales condiciones del tiempo, no existe peligro de inundaciones, excepto en las áreas proclives.

Al ser consultado sobre la presente época lluviosa, explica que la presente situación atemporalada provocará una precipitación

—Pasa a la página 15—

167 millones otorga el BCR a caficultores

Dadas las bases establecidas para los caficultores por el Banco Central de Reserva, han permitido otorgar el Instituto Nacional del Café la cantidad de 167 millones de colones a dicho sector nacional, informa en su memoria de labores esa institución.

El INCARFE ha recibido

para ello, un financiamiento de 804.80 millones de colones provenientes de líneas de crédito del BCR, que equivale al 56% del financiamiento total de 1.216 millones; además, el Instituto ha recibido financiamiento del exterior que asciende a los 411.5 millo-

—Pasa a la página 15—

Estiman 500 asistentes a Convención Bancaria

Importantes temas relativos al quehacer bancario nacional se desarrollarán durante la Segunda Convención Nacional de la Asociación Salvadoreña de Oficiales Bancarios —ASOB— a realizarse el próximo 25 del presente mes en el hotel El Salvador Sheraton.

Organizadores del even-

to estiman que unos 500 funcionarios y jefes bancarios de todo el país asistirán a esta Segunda Convención, para lo cual ya han sido dados a conocer los reglamentos de inscripción, así como el programa del evento que incluye la inauguración a cargo del presidente de la República,

—Pasa a la página 34—

Festival cívico mañana en SCIS

Este domingo se realizará un festival cívico danzante, en la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños. El acto es organizado por el Liceo David J. Guzmán, se informó ayer.

Ha sido nominado Fiesta de la Independencia, y el propósito —dicen—, es contribuir al desarrollo cultural y cívico del país.

En esa oportunidad se elegirá a la señorita Independencia. Participan como candidatas a ese evento, las señoritas Rosa Delia González, Delmy González y Ely Saravia.

Coordinan la actividad, los miembros de la Comisión Organizadora Luz de María Fuentes, Manuel Angel Palacios y Francisco Aguirre.



CREARAN TRIBUNALES. La Corte Suprema de Justicia estudia a fondo el exceso de trabajo que tienen los diferentes tribunales de esta capital, y proyecta crear nuevos juzgados de lo Penal, Civil, Inquilinato, Tránsito y de Paz. Así lo informó el presidente en funciones de la Corte, Dr. Ricardo Avila Moreira.

Urge realizar obras con financiamiento externo

Es necesario realizar las obras o proyectos financiados por organismos internacionales en forma rápida, pues si los desembolsos respectivos son lentos, hay que pagar comisión de compromiso que eleva nuestra espiral inflacionaria, dijeron ayer los titulares de Planificación, ante la Comisión de Economía de la Constituyente.

El ministro, Lic. Manuel Antonio Robles y el Lic. Nicolás Rigoberto Monge López, subsecretario, añadieron que es necesario buscar los mecanismos adecuados para hacer uso óptimo de los financiamientos provenientes del exterior, tales como los del Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE; Banco Mundial, Banco Interamericano de Desarrollo, BID, etc., señalaron.

Es difícil pensar en un aumento salarial a estas alturas,

dada la difícil situación económica que vivimos, pero sí es posible la generación de empleos, por medio de la capacidad instalada en el sector industrial y en el campo de la construcción, dijeron.

Nos interesa crear empleos que generen bienes, porque si solamente creamos capacidad de pago y no productos, estamos impulsando mucho más esa espiral inflacionaria que tanto daño está haciendo a los países en proceso de desarrollo. Esa tarea de creación de empleos es de responsabilidad compartida, gobierno y empresa privada, pero la perspectivas hay que cambiarlas, dijeron los titulares de Planificación, pues no solamente es problema económico sino político, y en ese campo la Constituyente

—Pasa a la página 34—



PROYECTO DE DECRETO. La Comisión del Interior y de Obras Públicas de la Asamblea Constituyente, convocó al presidente del FIGAPE, Sr. Carlos González, a fin de estudiar el Proyecto de Decreto para la operación de los buses argentinos, presentado por A.E.A.S. Esto a fin de solucionar en

forma integral la problemática del transporte de pasajeros. En la gráfica: diputados José Napoleón Bonilla, Sr. González, Lic. Rafael Aristides Campos, subgerente de FIGAPE; y los diputados Alfonso Aristides Alvarenga y Héctor Manuel Araujo.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.